
     

    

Auszug 
 

aus der Sitzung der Gemeindevertretung  

der Gemeinde Bönebüttel 
vom 14.02.2023 

 

7. Mitteilungen des Bürgermeisters, der Ausschussvorsitzenden und der 

Verwaltung 

 

 

Mitteilung des stellvertretenden Bürgermeisters:  

 

Am 01.01.2023 sind aus dem Landesamt für Landwirtschaft, Umwelt und 

ländliche Räume (LLUR) zwei Ämter geworden. Das Landesamt für Umwelt 

(LfU) und das Landesamt für Landwirtschaft und nachhaltige 

Landesentwicklung (LLnL). 

 

Der öffentlichrechtliche Rundfunk lädt zu einer Informationsveranstaltung zum 

Thema Vollstreckung rückständiger Rundfunkbeiträge ein. Gemeindevertreter, 

die Interesse haben, können sich bei Herr Klein bezüglich der Termine melden.  

 

Mitteilungen aus dem Bau- und Planungsausschuss: 

 

In seiner Eigenschaft als Ausschussvorsitzender des Bau- und 

Planungsausschusses informiert Herr Klein über die derzeit in der Gemeinde 

von der Firma Ehlers durchgeführten und abgeschlossenen Knickpflegearbeiten.  

 

Während die Zaunbauarbeiten am Spielplatz bereits beendet sind, dauern die 

restlichen Arbeiten noch an. So soll beim Sportplatz ein Zaunbereich ersetzt 

werden. Zudem fehlt noch die Tür beim Mülltonnenstellplatz der Kita.   

 

Ferner wurde ein Teil der Straßenpflasterung im Neubaugebiet „Alter 

Schulsteig“ wieder aufgenommen. Vorab gab es Probleme aufgrund der 

Witterungsverhältnisse. Die Abnahme soll in einem größeren Personenkreis, 

bestehend aus Vertretern der Gemeinde und des Tiefbauamtes der Stadt 

Neumünster erfolgen.  

 

Aktuell problematisch ist die Müllabfuhr. Die Entsorgungsgesellschaft des 

Kreises moniert die Straßenbreite und Einschränkungen im Bereich des 

Wendehammers durch eine Pumpstation. Aufgrund dessen müssen die 

Mülltonnen zurzeit am Hasenredder abgestellt werden, wo aber keine 

Abstellfläche vorgesehen ist. 

 

Mitteilungen aus dem Kindergarten-, Schul-, Sozial- und Sportausschuss:  

 

Frau Stamer erhält das Wort und berichtet von der letzten KSSS-Sitzung am 

07.02.2023. Darin wurde empfohlen, Outdoor-Sportgeräte anzuschaffen. 

Genaueres wird im nichtöffentlichen Teil besprochen.  

Darüber hinaus wird vom Besuch der Grundschule Hasloh mit Fokus auf die 

Ganztagsbetreuung und den damit einhergehenden Anregungen berichtet.  

Ein weiterer Punkt war das Protokoll der Kitabegehung. Genaueres wird 

ebenfalls im nichtöffentlichen Teil besprochen.  

Zudem war Frau Stamer mit dem Schulamt Plön in Kontakt, um die Situation 

der Schulassistenzen zu klären. Das Gespräch ergab, dass die Grundschule 

Bönebüttel ihren Anspruch bereits wahrnimmt und kein Handlungsbedarf 



   

besteht.  

Der KSSS-Ausschuss hat ferner der Erlaubnis der Aufgabenwahrnehmung als 

„AED-Feuerwehr“ zugestimmt.  

Darüber hinaus hat sich Frau Stamer bezüglich einer Rückfrage aus der KSSS-

Sitzung zu den Mehrfachbewerbungen auf Kitaplätze in analoger und digitaler 

Form und den Umgang diesbezüglich informiert. Frau Stamer berichtet, dass 

die analogen Bewerbungen von den entsprechenden Kita-Leitungen digital 

eingetragen werden und sofern jemand einen Kitaplatz in Anspruch nimmt, alle 

weiteren Bewerbungen anulliert werden. 

 

Haupt- und Finanzausschuss:  

 

Herr Biß erhält das Wort und berichtet, dass seit der letzten Sitzung der 

Gemeindevertretung keine Sitzung des Finanzausschusses stattgefunden hat. 

Davor ging es hauptsächlich um die Haushaltsplanung 2023 und die 

Kooperationsvereinbarung für die Region Neumünster, die sich zur 

Beschlussfassung auf der heutigen Tagesordnung befindet.  

 

Mitteilungen der Verwaltung: 

  

 Keine.  

 

 

 

      beglaubigt:  

        Krause  
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